

# どの程度の薬が授乳に影響するのでしょうか？



## ある小児科医(元某国立大学准教授、元県立こども病院院長)のお話

『授乳中のお母さんが薬を飲んだら母乳を止めないといけませんか？』

との質問に、ほとんどないとの回答をしています。

### その理由① ; 母乳へ出る薬の量が極めて少ない

母乳から出る薬の量は極めて少量だからです。お母さんの母乳から出る薬の量は赤ちゃんが必要な時に飲む量の1/100程度だとのこと。つまり、全く無視できる量です。

### その理由② ; 母が飲む薬の大半は子供が飲む薬と同じ種類

お母さんが飲んでいる風邪薬や抗生剤は赤ちゃんが飲むものと同じです。同じ薬を赤ちゃんはシロップや粉薬、お母さんは錠剤で飲んでいることがほとんどです。

# どの薬が影響するのか？ (授乳を中止する薬もあることは事実だが・・・)



それは、

- ・抗がん剤
- ・麻薬(一部の医療の現場で使用することがある)

ある小児科医(元某国立大学准教授、元県立こども病院院長)のお話だと、  
市中の病院や医院で処方している薬の95%ぐらいは心配ないとのこと。



それでも、残りの5%が気になる場合には当院では積極的に  
医科へ問い合わせを行うようにしております。御心配の  
際には当院院長まで御気軽に御相談ください。